

Cinta Pascual renueva su cargo como presidenta de ACRA



En la asamblea anual de socios, la Associació Catalana de Recursos Assistencials (ACRA) ha proclamado de nuevo a Cinta Pascual presidenta de la organización para los próximos cuatro años sin necesidad de votación, porque fue la única candidata que se presentó para liderar la Junta Directiva, que también se renovó parcialmente, tal y como marcan los estatutos.

Durante la asamblea, ACRA ha aprobado las cuentas de 2014 y ha dado luz verde al presupuesto de 2015, que mantiene una línea de prudencia y contención en relación a los ingresos y los gastos. La asamblea también sirvió para aprobar la memoria de gestión de 2014, así como la aprobación del código ético de ACRA, entre otros puntos.

Jueves, 25 de Junio 2015

Nota

Fuente:

<http://www.balancesociosanitario.com>